



## LG-Jugend-Zeltlager 2019 bei der OG Opfingen

*von Thore Schrader*

Vom Samstag, den 27.07.2019, bis Sonntag, den 04.08.2019, fand das alljährliche Zeltlager der Landesgruppe Baden auf dem Platz der SV OG Opfingen statt.

Für die Ankunft hatten die Betreuer schon alles vorbereitet, die Zelte waren aufgebaut und die Getränke waren schon bereitgestellt. Nach dem Eintreffen aller Teilnehmer versammelte man sich zu einer gemeinsamen Besprechung. Hier wurden alle Regeln für die folgende Woche besprochen und Organisatorisches geklärt.

Voll motiviert starteten die neunzehn Jugendlichen mit den acht Betreuern in die Zeltlagerwoche. Morgens nach dem Frühstück ging es gleich mit dem Training los. Als erstes wurde die Sparte Unterordnung trainiert. Es wurde nacheinander mit den Hunden gearbeitet und die Betreuer halfen bei Problemen und sorgten für ein entspanntes, aber effektives Training. Alle Jugendlichen schauten sich gegenseitig bei dem Training zu und halfen sich untereinander. Wer Interesse hatte, mit seinem Hund Fährten zu gehen, hatte auch dafür die Möglichkeit. Das Fährten Gelände hierfür war nur wenige Minuten zu Fuß vom Vereinsgelände entfernt. Abends konnten die Jugendlichen mit ihrem Hund Schutzdienst trainieren. Dort wurde wie in den anderen zwei Sparten auf die einzelnen Jugendlichen eingegangen.

Doch auch in den Pausen für die Hunde ging für die Jugendlichen ein facettenreiches Programm weiter. Beispielsweise stand ein Ausflug in den Freiburger Waldseilgarten an, in dem die Gruppengemeinschaft unter den Jugendlichen gestärkt werden sollte, sowie ein Besuch in einem Hanf-Labyrinth, in dem die Jugendlichen ein Quiz zu lösen hatten. Zudem kam die Vorstandschaft von der Landesgruppe Baden zu Besuch.

Täglich fand auch eine Lagerolympiade statt, bei der die Jugendlichen entweder im Team oder alleine Aufgaben meistern mussten.

Am Samstag konnten die Hundeführer ihr Können bei einer Prüfung unter den Augen des Leistungsrichters Helmut Hecker unter Beweis stellen. Es bestanden alle Teilnehmer mit Bravour. Dies wurde auch bei einem anschließenden Disco Abend gemütlich am Feuer gefeiert. Zum Schluss noch ein riesiger Dank an unseren Landesjugendwart Dennis Breunig und den restlichen Betreuern, die sich eine Woche und sogar mehr für das Zeltlager freigenommen haben, um all das zu ermöglichen. Es war eine tolle Woche mit euch.



Im Namen der gesamten „Zeltlagermannschaft“ bedanken wir uns insbesondere bei:

- den Betreuern Dennis Breunig, Jochen Seufert, Christian Kröper, Konstantin Glaser, Melanie Gerstner, Sven Fabrig, Manuela Schmitt und Vanessa Weber
- den Jugendlichen für ihre Mitarbeit zum Gelingen des Zeltlagers
- den Sponsoren, namentlich der Firma MeraDog für die Futterspende, den Firmen Sporthund und netboom für das Sponsoring der T-Shirts, sowie Schweikert Hundesportartikel, Belfor, Galeria Kaufhof, bosch, Zoo Burkart und der Sparkasse Kraichgau für die großzügigen Spenden der Sachpreise
- den zahlreichen Spendern
- der Ortsgruppe Opfingen für die Überlassung des Geländes und die hervorragende Unterstützung in der Organisation des Zeltlagers

Gratulieren dürfen wir den Teilnehmern an der Prüfung:

- Selina Fricker mit Roxy vom Hause Werner, IGP 2, 277 SG
- Konstantin Glaser mit Honey vom Schloß Eberstein, IGP 3, 270 SG
- Eike Schrader mit Bomaye Drachenjäger, SPr3, 93 SG
- Caspar Metz mit Xena vom Hause Diethelm, BGH1, 95 SG
- Johannes Weis mit Haley vom Taubergießen, BGH1, 88 G
- Jens Meyer mit Herkules, BGH1, 86 G
- Lucia Noetzel mit Pälzerbulls Charly, BGH1, 77 B

Ebenfalls beglückwünschen wir die Sieger der Lagerolympiade:

- |                       |     |                |
|-----------------------|-----|----------------|
| 1. Markus Müller      | und | Thore Schrader |
| 2. Marc Zillgitt      | und | Eike Schrader  |
| 3. Jens Meyer         | und | Alenja Kleiber |
| 4. Samuel Santorineos | und | Leoni Kirrwald |
| 5. Etienne Fischer    | und | Jana Kehrer    |

Die stets heiß begehrte „Goldene Scheißeschippe“ konnte sich in diesem Jahr Emily Kirrwald sichern.